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REQUERIMENTO Nº 066/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficio ao Senhor Prefeito, 

solicitando através da Secretaria Competente (Educação) as seguintes informações a 

esta Casa de Leis: 

 

1. Informar quantidade e ano de creches que foram entregues no Município 

de Jaguariúna, no ano de 2014 até a presente data; 

 

2. Informar detalhadamente nome das creches particulares e valores gastos 

pelo Poder Público com as respectivas vagas, nos períodos citados 

acima; 

 

3. Relação atualizada e detalhada com número de todos os processos que a 

Prefeitura Municipal de Jaguariúna recebeu em relação a vagas de 

creches, nos períodos acima citados; 
 

4. Relação atualizada e detalhada com o número de crianças inscritas nas 

creches municipais, nos períodos citados acima; 
 

5. Quais os critérios adotados pelo Poder Público de Jaguariúna para o 

direito que é garantido pela Lei de Diretrizes e Bases da Educação nº 

9.394/96 quanto à obtenção de vaga em creches no Município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É sabido que o Município de Jaguariúna tem a melhor Educação 

da Região Metropolitana de Campinas (RMC) pelo índice de Desenvolvimento da 

Educação Básica (IDEB), ocupando o 4º lugar que supera a maioria dos 

Municípios Paulistas. O que vem a ser um resultado muito satisfatório acerca do 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

desenvolvimento econômico do Município e também pelo desempenho 

desenvolvido pelos Gestores do Município, que não hesitam em angariar 

recursos e emendas parlamentares através de Deputados e Governos. 

Porém, nosso Município ainda assim sofre com o alto índice de 

déficit de vagas em creches Municipais, onde dificulta muito a vida dos 

senhores pais que para sobreviverem e arcar com seus compromissos precisam 

trabalhar e assim deixar seus filhos em creches Municipais, Vale ainda ressaltar 

que muitos desses pais tem seu orçamento restrito, não podendo assim, abrir 

mão dessas vagas públicas. 

É notório que o Município vem crescendo a cada instante, com isso 

vem também o aumento da população, onde os senhores pais estão tendo que 

recorrer através do Poder Judiciário para que consigam essas vagas. 

Solicito ainda, que esse requerimento seja respondido com total 

clareza e transparência em prol de toda a população, vale ressaltar o dever de 

fiscalizar que compete aos vereadores. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato, 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador, 15 de Abril de 2019 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA-PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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